



GOBIERNO
REGIONAL
DE ÑUBLE
JUNTOS POR UN FUTURO MEJOR



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA
DE CHILE

VIVERIZACIÓN DE ESPECIES NATIVAS

para
corredores
biológicos en
la Región de
Ñuble



¿Por qué es importante **viverizar especies nativas** en la región?

Desde hace algunos años que la Región de Ñuble presenta un problema ambiental de degradación de recursos naturales y ecosistemas, debido a la erosión, pérdida de suelo y vegetación nativa, causada por la existencia de prácticas agrícolas insustentables y la sobreexplotación del bosque nativo.



Como solución a la problemática anterior, y dados los acuerdos internacionales a los que Chile está adherido en materia de cuidado del medio ambiente, es necesario que el país invierta tiempo en **proyectos de restauración ecológica**, reforestación y protección de nativos, para hacer frente a consecuencias que han afectado, no sólo a la vegetación, sino también a las comunidades que viven en ella.

Para lograr ello, se necesita un compromiso que permita desarrollar instancias educativas y de concientización, como podría ser la construcción viveros de plantas nativas en Chile. Actualmente, en el país no existe un proyecto donde -una unidad especializada en proyectos de restauración- transmita ese conocimiento sobre propagación y conservación de especies nativas a estudiantes de liceos agrícolas y técnico-profesionales. Quienes son el futuro del desarrollo regional y medioambiental.

¿En qué orden leo los dípticos?



1. Especies nativas (1)
2. Especies nativas (2)
3. Semillas y frutos
4. ¿Qué es la latencia en el proceso de formación de la semilla en la flora nativa?
5. Tratamientos pre-germinativos
6. ¿Cómo sembrar las especies nativas?
7. ¿No sabes cuándo comenzar a sembrar especies nativas?
8. ¿Cuáles son los cuidados en la producción de especies nativas?
9. Compostaje
10. ¿Qué son los corredores biológicos?



GOBIERNO
REGIONAL
DE ÑUBLE
JUNTOS POR UN FUTURO MEJOR



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA
DE CHILE